

**DEPORTES | Baloncesto**

## **Los júniors del Trompa Priego caen derrotados en casa ante Posadas**

**Ajustado encuentro que se resolvió por tan solo tres puntos para los visitantes**

**Redacción**

Lunes 14 de noviembre de 2011 - 18:25

La jornada del pasado fin de semana en las competiciones provinciales de baloncesto tan solo deparó el enfrentamiento del equipo júnior, mientras que cadetes e infantiles no disputaron partidos en esta jornada.



El equipo prieguense cayó derrotado en casa ante Posadas por un ajustado 53-56, que deja a los de Priego en la quinta plaza, con un balance de dos victorias y tres derrotas, antes de visitar el próximo fin de semana la pista del líder de la categoría, el Eurovent de

Montilla.

En el resto de categorías, tanto cadetes como infantiles no disputaron encuentros este pasado fin de semana. Así, el equipo cadete se sitúa en la sexta plaza, mientras que el infantil comparte el liderato de su grupo con el Baloncesto Egabrense.

Precisamente el equipo de la vecina localidad de Cabra será el rival de ambos equipos en la jornada del próximo fin de semana, que se disputará en cancha prieguense.